
新生徒会組織で活動開始
新生徒会役員と新部活動部長、後期委員会委員長、後期学級委員が決まりました。

◆生徒会役員◆ ◆各種委員会◆ ◎委員長 ○副委員長

生徒会長 S.T（2年） 中央 ◎S.T ○R.I

副会長 K.A（2年） 保健 ◎R.F ○M.S ○M.I

副会長 R.I（2年） 給食 ◎K.S ○Y.N ○H.T

書 記 M.O（1年） 奉仕 ◎R.S ○Y.S ○K.M

会 計 M.K（1年） 広報 ◎H.N ○S.O ○Y.K

図書 ◎M.T ○Y.A ○H.T

◆部活動◆ ◎部長 ○副部長 ◆学級委員◆

野球 1年１組 H.O H.H

◎ S.O ○ S.T 2年１組 T.K S.Y

バレーボール 3年１組 Y.A S.K

◎ M.N ○ K.S

ソフトテニス

《男子》 ◎ Y.N ○ T.K ○ M.T

《女子》 ◎ R.A ○ S.T

生徒会活動、部活動のリーダーが２年生になりました。各活動の中心となり、行

事や諸活動をリードしていってくれることを期待しています。
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３年生 防災教室
3年生の総合的な学習の時間に防災教室を実施しました。3年生は修学旅行で東日

本大震災の震災遺構を訪問します。そして、その事前学習として防災について学ん

でいます。その一環として「菊沢きずなプロジェクト」の防災士の方々を講師にお

迎えし、災害時の心得や非常時持出物、避難所開設時の配慮事項等について、ゲー

ムを交えながら楽しく学びました。



授業力向上、学力向上を目指して
今年度、本校は栃木県教委の「学力向上コーディネーター派遣事業」の対象校となって

います。学力向上コーディネーターとして県教委の渡邉英明先生に御来校いただき、授業
案づくりと授業研究会を行っています。職員を３班に分け、３年音楽、２年英語、１年国
語の授業案検討と研究授業を通して、生徒の学力向上を目指した授業についての研修を行
っています。本校は各教科１名ずつの教員しかいませんが、他教科の授業づくりに参加し
たり授業を見たりすることで、視野が
広がり、自分の教科指導に生かすこと
ができています。そのほかにも、２学
期中に初任者研修（特別支援学級）、
教職２年目研修（数学）、上都賀地区
社会科部会の研究授業も行われます。

の行事予定
1(月) 登校指導 安全点検 15(月) 避難訓練
2(火) 5時間授業 部活なし 16(火) かぬま教育の日
4(木) PTA本部役員会 18:30 18(木) 研究授業（1年国 2年社）
6(土) 南爽祭 19(金) 芸術家派遣事業（2年音）
8(月) 南爽祭振替休日 21(日) メディアコントロールデー
9(火)～12(金) 三者懇談 22(月) 部活休止 学習相談 （～25）
11(木) SC来校 25(木)、26(金) 2学期末テスト
13(土) 資源物回収 芋煮会 25(木) SC来校

令和5年度学校運営協議会導入に向けて
鹿沼市では学校評議員制度から学校運営協議会制度への移行を進めています。学校運営

協議会制度（コミュニティスクールとも呼ばれます）では、これまでの評議員一人一人が
意見を個別に校長へ述べる仕組みから、学校運営について校長を含めた委員の合議制によ
る協議を行っていきます。多くの地域住民や保護者の皆様に、学校と方向性を合わせ「一
体となって」子供たちの成長にかかわってもらえるような体制を作り、社会総がかりで子
供たちをはぐくむことをねらいとしています。
学校運営協議会の主な役割は
①校長が作成する学校運営に関する基本方針を承認する
②学校運営について教育委員会又は校長に意見を述べる

のふたつです。
今後、令和５年度の学校運営協議会導入に向けて、少しずつ準備を進めていきます。保

護者や地域の皆様にも委員の選出や学校運営協議会のあり方について御意見を頂戴する機
会も出てくると思います。御協力のほど、よろしくお願いいたします。

家庭教育学級 10/8

家庭教育学級学習会で、昨年度から計画していた「多肉植物の寄せ植え」教室を開催し

ました。講師は宇都宮にあるフローラ・リエの川内理枝様です。13名の参加者の皆様か

らも「参加してよかった」「バランスを考えて植えるのが難しかったが、楽しく学べた」「植

物に触れることで癒やされた」等の

感想が寄せられました。今年度の学

習会はこれで終了です。来年度の学

習会もお楽しみに！


